Los nacionalistas impiden que se repita el sorteo de la 'mili'

ROBERTO LARREA
Madrid

El sorteo de excedentes de cupo celebrado el pasado día 12 será único e irrepetible. Y no sólo por los desatinos cometidos por el Gobierno a la hora de elegir a los 16.442 jóvenes que el próximo año se librarán de la 'mili'. También, porque los grupos nacionalistas del Congreso se han encargado de zanjar la polémica y no mirar hacia atrás.

Los portavoces de Defensa del PNV, Coalición Canaria y CiU dieron por buenas ayer las pormenorizadas explicaciones —de carácter jurídico la mayoría— que el ministro PNV, CiU y CC dan por buenas las explicaciones de Serra

Eduardo Serra les ofreció acerca de los múltiples inconvenientes que acarrearía repetir de nuevo el polémico sorteo, en el que quedó demostrado que del total de los 165.342 mozos participantes, no todos tuvieron las mismas probabilidades de resultar elegidos. Quizá por este motivo, del que Eduardo Serra tardó dos días en admitir que el sorteo fue "muy deficiente", el ministro anunció ayer que para los próximos años el azar será relegado por otros criterios más objetivos: circunstancias familiares, eco-

nómicas y psicofísicas del recluta, entre otras.

Defensa no descarta de todos modos recurrir en próximas ediciones a nuevos sorteos, aunque, evidentemente, con otros criterios más racionales que el de los seis bombos utilizados este año. Una elección que Serra definió como "sorteo residual".

Sólo los portavoces de Defensa del PSOE (Pedro Moya) e IU (Willy Meyer) se mostraron críticos con las explicaciones del ministro. De hecho, los socialistas mantienen en pie la pregunta que el

portavoz de este partido en el Congreso, Juan Manuel Eguiagaray, realizará hoy en el Pleno de la Cámara Baja, con el objetivo de que el Gobierno repita el sorteo. Izquierda Unida también es partidaria de esta posibilidad, aunque con matices. Willy Meyer propuso ayer que se realice un nuevo sorteo entre los 148.900 jóvenes que no resultaron agraciados el pasado día 12, pero respetando ese sorteo, de forma que queden liberados de realizar el Servicio Militar otros 16.000 mozos más. Para IU, de esta forma se paliaría el daño producido en el principio de igualdad que quedó vulnerado en el primer sorteo.



ARGUMENTOS El ministro Serra, durante la rueda de Prensa de ayer.

Álvarez del Manzano evita pasar por el Congreso

Rechazan la propuesta del PSOE para que el alcalde de Madrid explique la gestión de la capitalidad cultural de 1992

Madrid/D16.—El secretario general del PSOE, Joaquín Almunia, aseguró ayer que el alcalde de Madrid, José María Álvarez del Manzano, debería comparecer voluntariamente ante el Congreso, "por responsabilidad y dignidad política", para explicar el informe del Tribunal de Cuentas sobre el consorcio para la capitalidad cultural de 1992.

La Mesa del Congreso rechazó ayer la petición del Grupo Socialista de que compareciera Álvarez del Manzano ante la comisión mixta para las Relaciones con el Tribunal de Cuentas para informar del consorcio para la capitalidad cultural de 1992.

Almunia aseguró a los periodistas, antes de reunirse con responsables de la Sociedad General de Autores, que el alcalde de Madrid "tuvo la desfachatez de decir que sólo iría al Parlamento si se lo ordenaba el partido", y consideró que eso es una "falta absoluta de respeto" hacia el Congreso.

El secretario general de los socialistas interpretó que esta decisión contribuyea apoyar los argumentos "de quienes pensamos que él, como presidente del consorcio, administró muy mal los recursos públicos que tuvo encomendados", y estimó que debería comparecer voluntariamente para explicar "las irregularidades detectadas por el

Tribunal de Cuentas". Por otra parte, el Grupo Parlamentario Popular rechazará en el Pleno del Congreso la propuesta de IU de crear una comisión de investigación sobre las cuentas de la Expo, según informó ayer el popular, Luis de Grandes.

El PP sostiene que, antes de plantearse la posibilidad de investigar la gestión de la Expo 92, es necesario conocer las conclusiones de la Comisión Mixta para el Tribunal de Cuentas, que aún no ha emitido su informe. Sólo a la vista de sus conclusiones los populares se plan-

Almunia recuerda "la desfachatez" del alcalde, quien aseguró que sólo iría al Parlamento si se lo ordenaba el partido

El PP rechazará
también la
propuesta de IU de
crear una comisión
de investigación
sobre las cuentas
de la Expo

tearían avanzar en la investigación de la gestión del evento celebrado bajo mandato socialista.

Por ello, De Grandes consideró la propuesta de IU como "extemporánea" y con "poco sentido político", y agregó que, a juicio de su Grupo, "ése no es el camino" para aclarar todos los extremos de la gestión de la Expo.

La portavoz de Izquierda Unida en el Congreso, Rosa Aguilar, advirtió ayer al PP que "tendrá que dar la cara" en el debate sobre la comisión de investigación de la Expo y decir "con claridad" si respalda o no la iniciativa.

La creación de esta comisión, propuesta por IU, se debatirá en el próxímo Pleno de la Cámara Baja, según explicó Aguilar en la rueda de Prensa posterior a la reunión de la Junta de Portavoces. Cuando esta iniciativa se discuta en el Congreso, reiteró, habrá llegado "la hora de la verdad" para el PP porque ' no caben más esperas" y tendrá que decidir si se crea la comisión o le hace 'un favor" al PSOE.

Aunque hay un grupo parlamentario "que por estar directamente afectado" por las cuentas de la Expo no va a respaldar la propuesta de Izquierda Unida (PSOE), Aguilar confió en que las demás formaciones apoyen la iniciativa.

XX (-) XX 12° (-) 45° (-)

climalit ... PLANITHERM "S"

la "Solución" inteligente

El doble acristalamiento capaz de aislar no sólo del frío, sino también del calor.

Lo último en aislamiento térmico

Produce un drástico ahorro en los gastos de calefacción y refrigeración, porque se adapta a cualquier clima y a todas las estaciones.

Protege de los ruidos del exterior y colabora con el Medio Ambiente porque ahorra energía.







CRISTALERIA ESPANOLA S.A.